

Herzlichen Dank

*Die Liebe höret nimmer auf.
1. Korinther 13.8*

Wir sind sehr berührt von der grossen Anteilnahme und schätzen die vielen Zeichen des Mitgefühls und der Freundschaft, die wir beim Abschied unserer lieben

Susi Zehnder-Maeder

24. August 1935 – 20. September 2018

erfahren durften. Sie geben uns in dieser schweren Zeit des unerwarteten Abschieds Zuversicht, Kraft und Hoffnung.

Danke allen, die der Verstorbenen während der entbehrungsreichen Jahre, in welchen sie ihren geliebten Mann pflegte, Gutes und Liebes taten.

Ein herzliches Merci für all die Karten und Briefe, die mitfühlenden Worte des Trostes und die Zeichen der Erinnerung und Wertschätzung, die uns Hinterbliebenen unheimlich gut tun. Wir danken besonders jenen, die uns mit ihrer Anwesenheit an der Beerdigung im Chor des Berner Münsters ihr Mitgefühl ausgedrückt haben. Danke auch für die grosszügigen Spenden an die BETAX und an die Médecins Sans Frontières, das war ganz im Sinne der Verstorbenen. Merci allen, die für uns da waren und da sind.

Bern, im November 2018

Die Trauerfamilie